



Sozialdemokratische Partei
Kanton Solothurn

Finanzdepartement
Departementssekretariat
Rechtsdienst / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn

Stellungnahme zum Vernehmlassungsentwurf zum „Gesetz über die Einwohner- und Stimmregisterplattform (GESP)“

Sehr geehrter Herr Regierungsrat
Sehr geehrte Damen und Herren

Die Sozialdemokratische Partei des Kantons Solothurn bedankt sich für die Gelegenheit, zum „Gesetz über die Einwohner- und Stimmregisterplattform (GESP“, Stellung nehmen zu können.

Für die Sozialdemokratische Partei des Kantons Solothurns ist der Entwurf in Ordnung und hat dazu aus heutiger Sicht keine Einwände.

Freundliche Grüsse

SP des Kantons Solothurn

Niklaus Wepfer, Parteisekretär

Solothurn 20. März 2014